

Pelaksanaan Apel Pagi dan Evaluasi Mingguan Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

Jun 21, 2024 - 14:04



Pelaksanaan Apel Pagi dan Evaluasi Mingguan Polsek Parungkuda

SUKABUMI - Polsek Parungkuda kembali menggelar Apel Pagi dan Evaluasi (Anev) Mingguan di Markas Polsek Parungkuda pada Jumat pagi, 21 Juni 2024. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH Hermawan, S.E., M.H. Dalam rapat tersebut, Kapolsek menyampaikan beberapa

poin penting terkait dengan tata kelola internal dan penegakan hukum di wilayahnya.

Kapolsek Hermawan menggarisbawahi pentingnya kepatuhan terhadap Standar Operasional Prosedur (SOP) dalam setiap proses penyidikan. "Saya mengingatkan kepada seluruh penyidik untuk selalu mengedepankan SOP dan menjaga tertib administrasi. Ini penting agar kita tidak terjebak dalam prapradilan yang dapat merugikan proses hukum," tegas Kapolsek.

Selain itu, Kapolsek juga menyoroti permasalahan judi online dan pinjaman online (Pinjol) yang semakin meresahkan. "Mulai hari ini, saya menghimbau untuk menghindari dan menjauhi praktik perjudian serta Pinjol. Hal ini demi kebaikan diri sendiri, keluarga, dan masyarakat," tambahnya.

Tidak hanya itu, Kapolsek juga memberikan apresiasi kepada anggota Bhabinkamtibmas atas kinerja aktif dalam memelihara kamtibmas di wilayahnya. "Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh anggota yang telah menjaga situasi kamtibmas di Wilayah Hukum Parungkuda. Kondisi keamanan yang kondusif sampai saat ini merupakan hasil kerja keras kalian semua," ujar Kapolsek.

Di akhir rapat, Kapolsek mengingatkan kepada piket untuk selalu waspada dalam pengawasan tahanan. "Piket harus benar-benar waspada dan memeriksa kembali kondisi tahanan secara berkala. Kehati-hatian dalam pengawasan ini sangat penting agar tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan," tutupnya.

Kegiatan Anev ini rutin dilaksanakan sebagai bagian dari upaya Polsek Parungkuda dalam meningkatkan kedisiplinan internal dan pelayanan kepada masyarakat. Diharapkan dengan adanya rapat evaluasi ini, kinerja Polsek Parungkuda dapat semakin optimal dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.